



La Section Européenne du Lycée des Métiers Jean Caillaud

publié le 07/06/2015

Descriptif :

Une vidéo pour découvrir la Section Européenne

Pour promouvoir la Section Européenne du Lycée, une vidéo sur fond d'Hymne Européen, est présentée aux élèves désireux de rejoindre la section.



La section européenne au Lycée des Métiers Jean Caillaud (Video Vimeo)

L'expérience réussie d'une période de formation en entreprise en Angleterre pour 6 élèves du Lycée des Métiers Jean Caillaud



Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.